



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Viernes, 20 de diciembre del 2024

EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO DE MONROE, ADAM BELLO, Y LA PRESIDENTA DE LA LEGISLATURA, YVERSHA ROMÁN, ANUNCIAN EL DÍA DE K LOS REYES – El regalo de la salud

Una celebración cultural comunitaria para resaltar las tradiciones Latinas

ROCHESTER, NY — El Director Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, y la Presidenta de la Legislatura, Yversha Román, anunciaron hoy que se asociarán para organizar el Día de los Tres Reyes: Un Regalo de Salud en el Centro Comunitario Roger Robach en Ontario Beach Park el 5 de enero de las 2:30 pm a 7 pm. El evento celebra la fiesta cristiana de la Epifanía, que marca la llegada de los Reyes Magos a visitar al niño Jesús. Se le llama el Día de los Reyes Magos en muchas culturas latinas, y es especialmente importante en Puerto Rico, donde muchas familias del área de Rochester pueden rastrear sus raíces.

La celebración incluirá la proyección de la película "Los Que Nos Une", que presenta la música como un elemento unificador para los puertorriqueños en el país y en el extranjero. Otras actividades incluyen una hora de cuentos para niños sobre las tradiciones de la celebración de los Reyes Magos, decoración de cajas de zapatos y música en vivo. El Departamento de Salud Pública del Condado de Monroe también estará disponible para compartir recursos e información con las familias del área.

"Dar a nuestros residentes la oportunidad de celebrar una importante fiesta cultural y al mismo tiempo llevar nuestros recursos de Salud Pública directamente a la comunidad es una combinación grandiosa ", **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. "Alentamos a las familias a unirse a nosotros y aprender más sobre las tradiciones latinas, mientras disfrutaban de una deliciosa comida y con música animada."

La decoración de cajas de zapatos es un ejemplo de una actividad tradicional del Día de Reyes en los hogares latinoamericanos. Cada año, los niños decoran cajas de zapatos llenas de hierba para alimentar a los caballos de los Reyes Magos, dejándolos afuera antes de que se acuesten. Por la mañana, los Reyes Magos a cambio habrán dejado regalos para los niños.

"Destacar la rica celebración cultural del Día de Reyes nos permite honrar las tradiciones, la historia y unos valores que son apreciados por muchas comunidades latinoamericanas", dijo la **presidenta de la Legislatura, Yversha Román**.

“Esta celebración presenta una hermosa oportunidad para compartir la alegría de esta festividad significativa. Reúne a las personas para celebrar la unidad y el patrimonio, al tiempo que se centra en la salud.”

El Departamento de Salud Pública del Condado de Monroe organizará mesas durante el evento para proporcionar a los asistentes recursos e información sobre temas que van desde el desarrollo de la primera infancia hasta la prevención del envenenamiento por pintura con plomo, y para responder preguntas sobre la salud y el bienestar.

—30—

Relaciones con Prensa y Medios:

Steve Barz, Director de Comunicaciones

stevebarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector de

Comunicaciones

mollyclifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699